
Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG-Fraktion.  
 
Der Bürgermeister lobt die Idee, macht aber darauf aufmerksam, dass zusätzliches Personal 
benötigt werden würde.   
 
Es folgt nun die Abstimmung.  


